

URBANESIA

Babinsa Koramil 22/Ayah Bersama Jajaran Forkopimcam Cek Kondisi Wilayah Binaan

Nurfaizin - KEBUMEN.URBANESIA.ID

Oct 14, 2022 - 17:52



Peltu Donny Eko.P bersama jajaran Forkopimcam menggelar peninjauan sejumlah wilayah yang terdampak banjir akibat hujan melanda sejumlah wilayah Kecamatan Ayah,

KEBUMEN - Babinsa Koramil 22/Ayah Peltu Donny Eko.P bersama jajaran Forkopimcam menggelar peninjauan sejumlah wilayah yang terdampak banjir akibat hujan melanda sejumlah wilayah Kecamatan Ayah, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Jumat, (14/10/2022).

Wilayah yang terdampak banjir yakni ada sekitar empat desa mulai dari Desa Demangsari, Desa Kedungweru, Desa Bulurejo dan Desa Candirenggo. Dalam kesempatan itu Peltu Donny Eko.P menghimbau warga agar tetap tenang dan jangan panik namun tetap siapkan beberapa dokumen dan surat-surat penting untuk diamankan guna menjaga kemungkinan terjadinya peningkatan intensitas banjir, Donny juga meminta kepada para Pemdes di empat desa tersebut agar menyiagakan warganya secara bergantian melalui aktifitas ronda saat malam hari dan saat siang hari agar dibentuk tim evakuasi darurat jika dibutuhkan mendadak." ucap Donny.

Hujan yang berlangsung lebih dari seminggu itu sempat menghambat aktifitas warga sehingga warga sibuk membersihkan rumah dan mengemas barang-barang yang wajib diamankan. Selain pemantauan kondisi air di wilayah yang tergenang, rombongan Babinsa juga memantau pergerakan air di Kali Bodo yang melintasi wilayah desa Demangsari ini, Peltu Donny Eko.P bersama perangkat desa setempat juga berkeliling kampung dan memantau areal persawahan guna memastikan situasi wilayah tetap aman.

"Perkembangan situasi wilayah harus kita pantau, terlebih dengan datangnya curah hujan yang tinggi," ujar Babinsa Peltu Donny

Ia menambahkan, "Sesuai dengan yang diinstruksikan oleh Danramil, agar para Babinsa Koramil Ayah selalu memonitor desa binaan yang menjadi wilayah tanggung jawabnya," imbuh Peltu Donny.

Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko membenarkan bahwa, "Tindakan ini merupakan instruksi langsung dari saya agar para personel Babinsa untuk selalu memantau dan monitor perkembangan situasi wilayahnya dan agar dalam pelaksanaan kegiatan selalu berkoordinasi dengan Pemerintah desa dan dinas instansi terkait lainnya," tegasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen